

# *Voces de solidaridad con Cuba exigen fin de cerco impuesto por EE.UU.*

---



La Habana, 15 abr (RHC) Cientos de voces se suman al reclamo de Cuba contra el cerco impuesto por Estados Unidos a la vez que destacan las acciones solidarias de la isla en el combate contra la Covid-19.

Medio centenar de parlamentarios de Reino Unido solicitaron este miércoles al canciller Dominic Raab y su Gobierno interceder con la nación nortea para frenar esa política hostil con más de 60 años.

En la misiva, coordinada por el presidente del Grupo Multipartidista para Cuba, Grahame Morris, se pide al Ejecutivo británico presentar una declaración pública y plantear el problema directamente con su contraparte estadounidense.

A esto se suma la denuncia de la Federación Internacional de Trabajadores de la Construcción y la Madera, reflejada en carta enviada por su representante regional, Nilton Freitas, al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Construcción.

'Rechazamos tajantemente estas políticas de restricción económica, comercial y financiera, sobre todo en estos momentos de pandemia y delicada situación de contagio global', indica el texto.

Por su parte, el Círculo Bolivariano Yamilet López (Cbylo) de Costa Rica ratificó hoy la solidaridad con la isla en una declaración que rechaza la agudización de la hostilidad de Washington.

'La obsesión de los magnates que gobiernan en la Casa Blanca por destruir la Revolución cubana y aniquilar al pueblo libre de Cuba los ha enloquecido de tal manera que hoy, en medio de la pandemia prohíben a empresas que vendan a Cuba máquinas de respiración', apunta el grupo.

De otra parte, políticos, intelectuales, dirigentes sociales y comunicadores de América Latina y el Caribe enviaron una carta a la ONU para denunciar las maniobras de Estados Unidos contra países como Cuba y Venezuela, en medio de la actual pandemia.

El documento, al cual tuvo acceso Prensa Latina, está dirigido al secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, señala las acciones que promueve el Gobierno norteamericano y rechaza su prepotencia guerrerista, justo cuando el mundo se enfrenta a la Covid-19.

Mientras, desde Vietnam, el Club de Exestudiantes de esa nación en Cuba desarrolla además una campaña de recaudación de fondos para apoyar los esfuerzos de la isla frente al nuevo coronavirus.

Cientos de egresados de centros educacionales cubanos coordinan desde hace varios días la iniciativa, que se extenderá hasta el 18 próximo, a través de una página en Facebook.

En este contexto, más de 200 profesionales cubanos de la salud llegaron a la capital de Qatar para hacer frente a la Covid-19, declaró en esta jornada a Prensa Latina el profesor Ernesto López Cruz, jefe de la misión médica.

Los miembros de la brigada Henry Reeve arribaron en la madrugada del domingo ante un pedido oficial del Estado de Qatar para reforzar a los cerca de 500 coterráneos que brindan servicios en el Hospital Cubano de Dukhan.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/219864-voces-de-solidaridad-con-cuba-exigen-fin-de-cerco-impuesto-por-eeuu>



**Radio Habana Cuba**